











# 関西大学創立100周年記念事業 伝祇園精舎遺跡の発掘調査

文学部教授

網干 善教

## 日印共同で約200日

関西大学は昨年十一月、創立100周年を迎えた。この意義ある年に、大学は記念事業として、インド共和国政府と共に、古代仏教遺跡として著名な「伝祇園精舎」(シュラーヴィアス)を実施してきた。「日・印共に、その全容を究明することになり、インド中央政府考古調査局(Archaeological Survey of India)ナガラジヤ・ラオ

サハート(JETAVANA)、長官(Director General)Dr.S.NAGARAJA a. RAOとの間に正式のアグリーメント(協定書)が交わされた。

花の色、盛り必要の理があらはす。おこれる人も少しらず。唯春の夜の夢のことは。たき者も遂にはりぬ、偏に風の前の塵に人に知られる。

「そのとき、祇迦が舍衛城の内に

調査を行う予定である。

「平物を置いた車の頭に

「祇園精舎の聲の音、諸行の無常の聲あり。娑羅樹の

埋もれた祇園精舎の發掘

長ラーマン博士と共に、年間約100日間にわたり

「この1箇は多くの日本

人間の知られる。

また、仏教經典のなかに

「祇迦が舍衛城

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

「そのとき、祇迦が舍衛城の内に

調査を行う予定である。

「平物を置いた車の頭に

「祇園精舎の聲の音、諸行の無常の聲あり。娑羅樹の

埋もれた祇園精舎の發掘

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

また、仏教經典のなかに

「祇迦が舍衛城

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

「そのとき、祇迦が舍衛城の内に

調査を行う予定である。

「平物を置いた車の頭に

「祇園精舎の聲の音、諸行の無常の聲あり。娑羅樹の

埋もれた祇園精舎の發掘

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

また、仏教經典のなかに

「祇迦が舍衛城

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

「そのとき、祇迦が舍衛城の内に

調査を行う予定である。

「平物を置いた車の頭に

「祇園精舎の聲の音、諸行の無常の聲あり。娑羅樹の

埋もれた祇園精舎の發掘

長ラーマン博士によると、約200日間で多くの日本

人間の知られる。

「そのとき、祇迦が舍衛城の内に

調査を行う予定である。

「平物を置いた車の頭に



